

À Nice, après Conflans-Sainte-Honorine, à nouveau l'horreur !

Après le professeur d'un collège, les fidèles d'une église pris pour cible et assassinés odieusement !

Il nous faut être aux côtés des proches des victimes et de toutes celles et ceux qui, avec elles, se sont sentis menacés, bafoués, injuriés.

Contre les assassins qui se revendiquent de l'islamisme radical et qui n'ont aucun respect pour la vie humaine, nous devons réagir avec fermeté, sans faiblesse. Et c'est pourquoi il est juste, il est nécessaire d'accroître partout les effectifs de sécurité – policiers, gendarmes, militaires – pour protéger, en particulier, tous les lieux sensibles.

Nous sommes une démocratie, une République. Les divergences d'opinion, de conception, de croyance ont droit de cité. La liberté, et la liberté d'expression, sont des biens précieux, au même titre que l'égalité et la fraternité.

Céder là-dessus serait donner raison aux adeptes de la barbarie.

C'est pourquoi au Parlement, et au Sénat, nous veillons, texte après texte, au respect des valeurs essentielles, tout en soutenant les mesures qui s'imposent, même si elles sont déroatoires, en raison des circonstances, pour défendre la santé et la sécurité publique.

Tous ensemble, au-delà de nos légitimes différences, il nous faut tenir bon sur l'essentiel.

Jean-Pierre Sueur